
Siracusa  affascina  i  buyers
ed  i  tour  operators
internazionali: "Bellissimo"
Tappa siracusana per buyers e tour operators internazionali.
Sono  arrivati  in  Sicilia  –  Catania  prima,  Siracusa  poi  –
direttamente  dalla  Fiera  del  turismo  di  Rimini.  Ad
“intercettarli” il progetto “Sicilia Madre Terra”, studiato
per mettere in mostra le eccellenze e le potenzialità della
Sicilia  Orientale,  con  Siracusa  in  testa.  E  si  comincia
proprio dal turismo.
Dalla Cina alla Thailandia, dall’Azerbaijan al Kazakishan ma
anche  Australia,  India,  Sudafrica,  Filippine,  Stati  Uniti,
Canada,  Giappone  e  Israele  i  paesi  di  provenienza.
Un’opportunità messa a frutto dalle Camere di Commercio di
Catania,  Caltanissetta,  Ragusa,  Enna  e  Siracusa  che  hanno
messo a sistema le proprie eccellenze attraverso il progetto
“Sicilia Madre Terra”.
Sono  anche  previsti  incontri  B2B  con  gli  operatori
dell’agroalimentare provenienti dall’estero, con la produzione
olivicola in primo piano e un paio di giornate martedì e
mercoledì  dedicate  alle  visite,  alla  conoscenza  del
territorio, delle aziende ed al confronto tra buyers e aziende
locali.
E questo è il parere di chi tornerà adesso nel suo paese per
promuovere il “pacchetto” Siracusa.
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Siracusa  lancia  la  sfida
"smart":  cambia  il  rapporto
con il cittadino
Presentata oggi Smart City Siracusa, la piattaforma di accesso
alla sperimentazione di Prisma, progetto che coinvolge diverse
città,  enti  di  ricerca  e  atenei  italiani  e  che  trova  a
Siracusa un’applicazione effettiva.
Nelle  intenzioni,  Smart  City  Siracusa  è  destinato  a
rivoluzionare il rapporto tra Istituzioni e cittadino. Punta
sulla  mobilità  sostenibile  e  a  un  nuovo  modello  di
cooperazione  nella  risoluzione  dei  disservizi.

Augusta.  Sofia  Amoddio
stempera  la  polemica:  "il
sottosegretario  De  Caro  ha
smentito il tifo per Catania"
Augusta contro Catania, in mezzo i due porti siciliani che si
contendono la assegnazione della sede della POrt Autorithy per
la Sicilia Orientale. E’polemica dopo le parole attribuite al
sottosegretario De Caro che avrebbe caldeggiato la scelta di
Catania.  “Ma  io  ho  parlato  con  lui  personalmente  ed  ha
smentito categoricamente di aver rilasciato dichiarazioni su
una probabile assegnazione dell’Autorità a Catania”. A dirlo è
l’onorevole Sofia Amoddio, deputato nazionale Pd.
“L’attribuzione – spiega – è ancora al vaglio del Ministero.
Il massiccio impegno da parte di tutte le forze politiche
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siracusane  può  solo  favorire  il  processo  che  porterà
all’assegnazione  dell’Autorità  Portuale.  Sono  fermamente
convinta  che  il  porto  di  Augusta  abbia  tutte  le
caratteristiche per diventare scalo industriale e di transito
d’importanza internazionale come già ampiamente chiarito dai
parametri dello stesso Mit”.

Siracusa.  Prime  lezioni  del
nuovo  anno  dell'Accademia
d'arte del Dramma Antico
Cinquantasei allievi, 800 ore di lezioni teoriche e oltre 700
pratiche. Sono solo alcuni dei numeri dell’Accademia d’arte
del dramma antico, sezione “Giusto Monaco”, della Fondazione
Inda a Siracusa. Le attività della scuola – coordinata dal
segretario Sebastiano Aglianò – sono ripartite lunedì con le
prime lezioni tra Palazzo Greco, sede dell’Istituto nazionale
del dramma antico, nel centro storico di Ortigia e i locali di
via San Pietro.
“I nostri giovani dell’Accademia – ha dichiarato il presidente
della Fondazione Inda Giancarlo Garozzo – l’anno scorso hanno
entusiasmato registi di fama internazionale come Moni Ovadia,
Federico Tiezzi e Paolo Magelli che si sono a più riprese
complimentati per il lavoro svolto all’interno della scuola.
Questi importanti riconoscimenti ci spingono a lavorare ancora
di più per far crescere questa realtà unica al mondo, per la
quale speriamo di ottenere prima possibile il riconoscimento
universitario”.
Proprio Moni Ovadia, regista della tragedia “Le Supplici” di
Eschilo, e Paolo Magelli che ha diretto “Medea” di Seneca,
saranno tra i docenti che terranno laboratori per i ragazzi
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dell’Accademia.
(foto: Moni Ovadia e il sovrintendente Lanza Tommasi)

Il Premio Tonino Accolla alla
Festa del Cinema di Roma
Il Premio Tonino Accolla diventa grande. E il 17 ottobre la
nuova edizione della manifestazione promossa dall’associazione
siracusana  Arca  sarà  protagonista  presso  lo  spazio  di
Roma/Lazio Film Commission alla Festa del Cinema di Roma. Il
presidente  di  Arca,  Stefania  Altavilla,  e  il  direttore
artistico del premio, Giuseppe Mandalari, saranno accompagnati
dal vicesindaco Francesco Italia.
Il progetto del premio Tonino Accolla, doppiatore siracusano
di  successo  scomparso  prematuramente,  nasce  allo  scopo  di
promuovere  e  diffondere  la  conoscenza  della  cultura
cinematografica e nello specifico, promuovere e valorizzare
l’arte del doppiaggio.
L’ultima  edizione  ha  visto  la  collaborazione  della  Ambi
Pictures e delle principali scuole di doppiaggio italiane.

I  siracusani  investono  sul
mattone: in 9 mesi richieste
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di mutuo su del 51,5%
Siracusa guida la ripresa del mercato immobiliare siciliano.
Se il trend è positivo in tutta la regione (richieste di mutuo
su del 47,3%) i numeri fatti registrare nel siracusano sono da
locomotiva autentica. Negli ultimi nove mesi le richieste di
mutuo sono aumentate del 51,5% con un amento rispetto ad un
anno fa vicino all’8%. Lo certificano i dati del Barometro
Crif.  Dietro  Siracusa  c’è  Catania  (49,4%)  e  poi  Palermo
(47,3%).

Siracusa.  La  rotatoria  di
viale Teocrito torna sicura:
eliminato  un  pericoloso
avvallamento
Una perdita idrica aveva creato un pericoloso avvallamento
nella  rotatoria  di  viale  Teocrito.  Auto  costrette  a
“saltellare”  e  scooter  sempre  a  rischio  di  perdita  di
aderenza. Dopo varie segnalazioni, si sono mosse le squadre
tecniche del Comune, intervenute per riportare le condizioni
minime di sicurezza.
Adesso il livello del manto stradale è omogeneo. Eliminato
l’avvallamento con l’aiuto di una escavatrice prima, poi la
posa di una nuova lingua di asfalto.
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Siracusa.  Workshop
internazionale su prevenzione
e  lotta  al  traffico  di
migranti
Tre  giorni  di  studi  per  un  workshop  internazionale  di
formazione trans-regionale per la prevenzione e la lotta al
traffico  di  migranti  via  mare.  E’  stato  organizzato
dall’ufficio Nazioni Unite per le Droghe e il Crimine e da
mercoledì a venerdì si svolgerà presso l’Isisc di Siracusa, in
via Logoteta.
Il workshop è stato organizzato per discutere in concreto le
migliori  strategie  e  per  affrontare  le  sfide  poste  dal
traffico di migranti, anche al fine di tutelarne i diritti.
Partecipano  ai  lavori  funzionari  ministeriali,  magistrati,
procuratori e funzionari di polizia di Libia, Mali, Marocco,
Malta, Niger, Nigeria, Somalia, Sudan, Tunisia e Turchia.
Il dibattito coinvolgerà i rappresentanti della Commissione
Europea, di Eunavfor Med, Frontex, Iom, Save The Children ed
Unhcr.
Alla  cerimonia  di  apertura  interverranno  il  prefetto  di
Siracusa,  Armando  Gradone,  il  comandante  provinciale  dei
Carabinieri,  colonnello  Luigi  Grasso,  ed  il  questore  di
Siracusa, Mario Caggegi.
(foto: un precedente seminario nella sede dell’Isisc)

Siracusa.  I  pini  di  piazza
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Adda, abbattimento in corso:
"li  sostituiremo  con  altri
sempreverdi"
I pini di piazza Adda fanno discutere Siracusa. Il Comune ha
deciso di abbatterne 19. Erano diventati pericolosi con le
loro lunghe radici, spingendo via le basole dei marciapiedi e
spaccando anche il manto stradale. I lavori sono in corso da
qualche giorno e l’opinione pubblica si è subito spaccata tra
favorevoli e contrari.
L’assessore al verde pubblico, Teresa Gasbarro, assicura che
gli alberi verranno sostituiti da altri sempreverde. Prima
della  nuova  piantumazione  verranno  anche  riparati  i
marciapiedi.

Priolo.  Due  sindaci  e  tre
deputati  regionali  chiamano
Del Rio: "Ministro, tuteli il
nostro porto di Augusta"
Due sindaci, tre deputati regionali, un sindacalista e un
rappresentante di Confindustria. Tutti allo stesso tavolo in
difesa del porto di Augusta “minacciato” – per la qualifica di
port autorithy della Sicilia orientale – da Catania. Incontro
convocato dal sindaco di Priolo, Antonello Rizza. Con lui
anche il primo cittadino di Melilli, Pippo Cannata. E poi i
deputati regionali Vinciullo, Coltraro e Bandiera.
Insieme  hanno  inchiesto  un  incontro  al  ministro  delle

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-i-pini-di-piazza-adda-abbattimento-in-corso-li-sostituiremo-con-altri-sempreverdi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-i-pini-di-piazza-adda-abbattimento-in-corso-li-sostituiremo-con-altri-sempreverdi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-i-pini-di-piazza-adda-abbattimento-in-corso-li-sostituiremo-con-altri-sempreverdi/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-due-sindaci-e-tre-deputati-regionali-chiamano-del-rio-ministro-tuteli-il-nostro-porto-di-augusta/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-due-sindaci-e-tre-deputati-regionali-chiamano-del-rio-ministro-tuteli-il-nostro-porto-di-augusta/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-due-sindaci-e-tre-deputati-regionali-chiamano-del-rio-ministro-tuteli-il-nostro-porto-di-augusta/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-due-sindaci-e-tre-deputati-regionali-chiamano-del-rio-ministro-tuteli-il-nostro-porto-di-augusta/


Infrastrutture,  Graziano  Del  Rio,  preoccupati  dalle
dichiarazioni del sottosegretario De Caro che ha preso parte
per Catania.


